

Essence: Doux enfants, vous avez maintenant trouvé le Batelier qui vous fait passer de cette rive vers l'autre. Vos pieds ne reposent plus sur ce vieux monde. Votre ancre a été levée.

Question: Quelle magie *merveilleuse* personne d'autre que Baba le Magicien ne peut accomplir?

Réponse: Changer les âmes, qui n'ont pas plus de valeur que des coquillages, en les rendant aussi précieuses que des diamants. Il devient le Maître du Jardin et change les épines en fleurs. C'est une magie *merveilleuse*. Seul le Père, le Magicien, accomplit cette magie *merveilleuse*; personne d'autre ne peut l'accomplir. Les gens disent qu'ils sont des magiciens simplement pour gagner de l'argent, mais aucun d'entre eux ne peut accomplir de la magie comme le Père.

Om shanti. Le Père ne vient qu'une seule fois dans le cycle du monde, dans le *drama*. Personne ne pensera de cette façon dans une autre satsang. Dans ces lieux, celui qui raconte les histoires religieuses n'est pas le père des disciples et ils ne sont pas non plus ses enfants. En fait, ils ne sont même pas ses *disciples*. Ici, vous êtes des enfants en même temps que des *étudiants* et aussi des *disciples*. Les enfants, le Père vous ramènera avec Lui. Quand Baba partira, vous quitterez aussi ce monde sale, les enfants, et vous irez dans le magnifique nouveau monde pour y régner. Les enfants, cela devrait entrer dans votre intellect. L'âme, qui vit dans le corps, devient très heureuse. Les âmes, vous devriez être très heureuses. Le Père illimité, qui est le Père de tous, est venu. Vous êtes les seuls à le comprendre, les enfants. Dans le monde, tous les autres sont insensés. Le Père est ici et Il explique: Ravan vous a rendus insensés. Le Père vient vous rendre sensés. Il vous rend tellement sensés que vous devenez dignes de régner sur le monde entier. Vous avez cette *vie d'étudiant* une seule fois, quand Dieu vient vous enseigner. Ceci ne peut être que dans votre intellect. Il ne peut jamais entrer dans l'intellect de ceux qui sont pris par leurs affaires etc. que Dieu leur enseigne. Ils ne pensent qu'à leurs affaires, etc. Alors, puisque vous savez que Dieu vous enseigne, les enfants, vous devriez être tellement joyeux. Tous les autres sont les enfants de ceux qui ne valent que quelques sous. Ici, vous êtes devenus les enfants de Dieu, et donc vous devriez ressentir un bonheur sans limites. Certains parmi vous restent très joyeux. Les autres disent: "Baba, nous ne pouvons pas parler de la connaissance; il y a ceci et puis cela..." Pourtant, ce n'est pas très difficile de parler de la connaissance. Sur le chemin de la dévotion, les gens vont voir les sages et les hommes saints et leurs demandent comment ils peuvent rencontrer Dieu, mais aucun parmi eux ne le sait. Ils font simplement un signe vers le haut avec leur doigt pour leur montrer qu'il faut se souvenir de Dieu, c'est tout. Ils sont heureux avec cette réponse. Personne au monde ne sait qui Il est. Personne ne connaît le Père. Le *drama* est créé de cette façon. Ensuite, vous oublierez, encore une fois. Parmi vous, tout le monde ne connaît pas le Père et la création. Dans certains endroits, les enfants se conduisent d'une telle façon, n'en parlons même pas! Cette ivresse disparaît. Les enfants, c'est comme si vos pieds n'étaient plus dans ce vieux monde. Vous savez que vos pieds ne touchent plus le sol du vieux monde de l'âge de fer; l'ancre du *bateau* a été levée. Nous sommes sur le point de partir. Vous savez où le Père vous emmène car Il est le Batelier ainsi que le Maître du Jardin. Il vient changer les épines en fleurs. Il n'existe pas d'autre Maître du Jardin, tel que Lui, qui pourrait changer les épines en fleurs. Il change les âmes qui sont sans valeur, pareilles à des coquillages, et leur donne la valeur de diamants; cette magie n'est pas une petite chose. De nos jours, il y a beaucoup de magiciens. C'est le monde des escrocs. Le Père est le Satgourou. Ils parlent du Satgourou, Celui qui est immortel. Ils disent cela avec une grande ivresse. S'ils disent eux-mêmes qu'il n'y a qu'un seul Satgourou, que Celui qui montre la bonne destination à tous est l'Unique, pourquoi alors disent-ils qu'ils sont des gourous?

Eux-mêmes ne comprennent rien et les gens qui croient en eux ne comprennent rien non plus. Qu'y a-t-il dans ce vieux monde? Les enfants, puisque vous savez que Baba bâtit une nouvelle demeure pour vous, qui rejetterait la nouvelle demeure pour aimer encore la vieille? L'intellect se souviendrait seulement de la nouvelle demeure! Vous êtes maintenant devenus les enfants du Père illimité, et donc vous devriez prendre conscience que le Père crée un *nouveau monde* pour vous, et que vous allez partir pour ce *nouveau monde*. Ce *nouveau monde* possède de nombreux noms: l'âge d'or, les *cieux*, le *paradis*, Vaikunth etc. Votre intellect s'est maintenant retiré de ce vieux monde car il n'y a rien d'autre que de la peine, ici. Comment s'appelle-t-il? Son nom est l'enfer, la forêt d'épines, les profondeurs extrêmes de l'enfer, la terre de Kans (le démon). Personne n'en comprend la signification parce que tout le monde a un intellect de pierre. Voyez dans quel état est Bhârât! Le Père dit: en ce moment tout le monde a un intellect de pierre. À l'âge d'or, l'intellect de chacun est divin. Le peuple est à l'image des souverains. Ici, c'est le règne du peuple sur le peuple. C'est pourquoi ils font des *timbres* à l'effigie de tout le monde. Les enfants, votre intellect doit donc se souvenir que Le plus élevé de tous est le Père. Qui est le *deuxième* plus élevé? On ne peut pas considérer que ce sont Brahma, Vishnou et Shankar. Voyez comment ils ont vêtu Shankar! Ils disent qu'il buvait une boisson enivrante et mangeait des fleurs amères. Tout ceci ne fait que *l'insulter*. Ces choses n'existent pas, là-bas. Tous ces gens ont oublié quelle est leur propre religion. Voyez ce qu'ils disent de leurs déités; ils sont si irrespectueux envers elles! C'est pourquoi le Père dit: ils M'ont diffamé, ils ont diffamé Shankar et aussi Brahma. Vishnou n'est pas diffamé. Pourtant, ils le diffament quand même d'une façon incognito parce que Vishnou est aussi Radhe et Krishna. Krishna est un enfant et il est considéré comme plus élevé qu'une grande âme. Brahma a renoncé à tout en devenant vieux, tandis qu'un enfant est pur et innocent de toute façon; il ne sait rien du péché. Le plus élevé est Shiv Baba. Là encore, ces pauvres gens ne savent pas où mettre Prajapita Brahma. Prajapita Brahma est montré en tant qu'être corporel. Il y a un temple pour lui à Ajmer. Brahma est représenté avec une barbe et une moustache. On ne représente ni Vishnou ni Shankar de cette façon. Il s'agit donc de comprendre. Comment Brahma, le Père de l'Humanité, pourrait-il être dans la région subtile? Il est vraiment ici-bas. Il y a tant d'enfants de Brahma en ce moment. Il a été écrit qu'il y a beaucoup de Prajapita Brahma Kumars et Kumaris; il faut donc qu'il y ait Prajapita Brahma. Puisqu'il est sous une forme vivante, il doit bien faire quelque chose. Prajapita Brahma crée-t-il simplement des enfants ou fait-il aussi autre chose? Même si on mentionne Adi Dev Brahma et Adi Devi Saraswati, personne ne connaît leurs *rôles*. Puisqu'ils sont des créateurs, ils ont donc certainement existé ici. Shiv Baba a certainement *adopté* des Brahmines. D'où Brahma aurait-il pu venir? C'est là un nouvel aspect. Personne ne peut le comprendre tant que le Père n'est pas venu pour l'expliquer. Quel que soit le *rôle* d'une personne, seule cette personne peut le jouer. Quel *rôle* Bouddha a-t-il joué? Quand est-il venu et qu'a-t-il fait quand il est venu? Personne ne le sait. Savez-vous s'il était gourou, *professeur* ou père? Non; il ne peut montrer la bonne destination à personne. Il ne fait que créer sa propre religion. Il n'est pas un gourou. Le Père crée des enfants et ensuite leur donne des enseignements. Il est le Père, le *Professeur* et le Gourou, les trois. Il ne demande à personne d'autre de vous enseigner. Personne d'autre ne possède cette *connaissance*. Seul le Père illimité est l'Océan de Connaissance, si bien qu'Il nous donne assurément la connaissance. Seul le Père nous a donné notre fortune du royaume du paradis, et maintenant Il nous la donne à nouveau. Le Père dit: vous êtes venus pour Me rencontrer encore une fois après 5000 ans. Les enfants, vous devriez avoir le bonheur intérieur que vous avez trouvé Celui que tout le monde cherche encore dans le monde. Baba dit: les enfants, vous êtes maintenant venus pour Me rencontrer encore une fois après 5000 ans. Les enfants, vous répondez: "Oui Baba, nous T'avons rencontré d'innombrables fois avant". Si vous êtes battues, vous pouvez au moins vous souvenir que vous avez rencontré Shiv Baba. C'est seulement en vous souvenant de Lui que

vos péchés pourront être coupés. Les péchés des innocentes, celles qui sont dans des liens, sont encore plus éliminés parce qu'elles se souviennent beaucoup plus de Shiv Baba. Quand elles sont agressées, leur intellect va vers Shiv Baba: "Shiv Baba, protège-moi!" C'est pourquoi il est bon de se souvenir de Lui. Il est dit: "Au moment de mourir, il faut se trouver sur les rives du Gange et avoir l'eau du Gange sur ses lèvres." Ainsi, qu'il y ait le souvenir d'Alpha et de bêta dans votre intellect; c'est tout! Quand vous dites "Baba", vous vous souvenez de votre héritage. Personne ne peut oublier son héritage en disant "Baba". Quand on se souvient de son père, on se souvient aussi de ses biens. Vous vous souvenez de Shiv Baba en même temps que de l'héritage. Même s'ils vous battent à cause du vice, cela vous permet de vous souvenir de Shiv Baba. Ainsi, vous recevez votre héritage du Père et vos péchés seront détruits. C'est un bénéfice *incognito* pour vous dans le *drama*. De même que l'on dit que la guerre est bénéfique, il y a aussi du bénéfice en cela. Les enfants, vous portez beaucoup d'attention au *service* dans les expositions et les foires. En même temps que l'exposition sur "La création du nouveau monde", écrivez aussi: "*Les portes du paradis*." Il faut ces deux phrases. Quand les gens entendront qu'il y a une *exposition* sur la façon dont le nouveau monde est établi, ils seront très heureux. Ces posters ont été créés pour que vous puissiez expliquer comment le nouveau monde est en train d'être établi. "Venez les voir." Les mots "*Les portes du nouveau monde*" sont très bons, eux aussi. Ces *portes* s'ouvriront grâce à la guerre qui va avoir lieu. Dans la Gîta, il est dit que Dieu est venu et a enseigné le Raja Yoga. Il a changé les humains en déités. Par conséquent, le nouveau monde doit certainement avoir été établi par Lui. Les gens font tant d'efforts pour aller sur la *lune*. Ils voient bien qu'il n'y a que de la terre, là-bas, que l'on n'y trouve aucun être humain. Ils ne peuvent pas vous en dire plus. Où est le bénéfice? Vous allez maintenant dans le *vrai silence*. Vous devenez sans corps. C'est le *monde du silence*. Vous voulez mourir, vous voulez renoncer à votre corps. Vous avez appelé le Père pour mourir. Vous L'avez appelé pour qu'Il vous emmène dans la libération et la libération dans la vie. Mais les gens ne comprennent pas qu'en invitant le Purificateur à venir, c'est comme s'ils invitaient la Mort de toutes les morts. Vous comprenez maintenant que Baba est venu. Il dit: venez, rentrons maintenant à la Maison. Et donc nous rentrons maintenant à la Maison. L'intellect continue à fonctionner. Ici, il y a des enfants dont l'intellect court vers leur travail etc. ou ils pensent que telle personne est malade, ou ils se demandent ce qui a pu lui arriver. Il y a toutes sortes de pensées. Le Père dit: les âmes, quand vous êtes assises ici, votre intellect va vers le Père et l'héritage. C'est l'âme qui se souvient. Par exemple, quand un père reçoit des nouvelles de son enfant qui ne va pas bien à Londres, son intellect va tout de suite là-bas. Cette connaissance ne restera pas dans son intellect; alors qu'il est assis ici, son intellect se souviendra de son enfant. Lorsque le mari d'une femme est malade, elle est perturbée intérieurement; son intellect se dirige dans cette direction. Vous devez continuer à vous souvenir de Shiv Baba quand vous êtes assis ici et quoi que vous fassiez. C'est aussi votre grande fortune. De même qu'ils se souviennent de leur mari et de leur gourou, vous devez vous souvenir du Père. Ne *gaspillez* pas une seule *minute*! Plus vous vous souviendrez du Père, plus vous serez capables de vous souvenir de Lui en faisant du *service*. Le Père a dit: expliquez à Mes dévots. Qui a dit cela? C'est Shiv Baba. Que pouvez-vous expliquer aux dévots de Krishna? Est-ce qu'ils vous croiront si vous leur dites que Krishna est en train d'établir un nouveau monde? Le *Créateur est Dieu le Père*, pas Krishna. Ils l'accepteront quand vous leur direz que le Père Suprême, l'Âme Suprême est Celui qui change le vieux monde en neuf. Le nouveau monde devient vieux, et ensuite le vieux monde devient neuf. Mais parce qu'on lui a donné une longue durée, les gens sont dans l'obscurité totale. Il vous offre le paradis dans la paume de Sa main. Le Père dit: Je suis venu faire de vous les maîtres de ce paradis. Le deviendrez-vous? Merveilleux! Pourquoi ne le deviendrions-nous pas? Achcha. Souvenez-vous de Moi et devenez purs. C'est seulement en ayant ce souvenir que vos péchés peuvent être brûlés. Les enfants, vous savez que le fardeau des péchés est sur

l'âme, pas sur le corps. Si le fardeau était sur le corps, les péchés seraient aussi brûlés quand on brûle le corps. L'âme est impérissable. C'est simplement que l'alliage a été mélangé à l'âme. Le Père vous montre la seule méthode pour l'enlever: souvenez-vous de Moi! La méthode pour changer d'impurs en purs est très bonne. Ceux qui bâtissent des temples pour adorer Shiva sont des dévots. Un adorateur ne peut pas être appelé "digne d'être adoré". Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Nous avons maintenant trouvé ce Baba que le monde entier cherche encore. Restez dans ce bonheur! Vos péchés ne peuvent être brûlés que par ce souvenir. Par conséquent, peu importe les circonstances, souvenez-vous du Père et de l'héritage. Ne *perdez* même pas une *minute* de votre temps!
2. Levez l'ancre de votre intellect de ce vieux monde. Baba construit en ce moment une nouvelle demeure pour nous. Restez toujours conscients que ce monde, ce sont les profondeurs extrêmes de l'enfer, la terre de Kans (le démon) et que nous partons maintenant pour le paradis.

Bénédiction: Puissiez-vous être de véritables serviteurs qui accomplissent la tâche de la transformation du monde en faisant du service à grande vitesse.

Afin de servir à grande vitesse, vous avez besoin de maintenir un *équilibre* entre le fait d'être "rup" et le fait d'être "basant". Grâce à la forme "basant", vous êtes à même de mener à bien la tâche de donner le message à de nombreuses âmes simultanément. De même, en tant que "rup", c'est-à-dire grâce aux pouvoirs du souvenir et de vos pensées élevées, vous devez faire du *service* à grande vitesse. *Inventez* des méthodes pour cela. Et dans le même temps, sacrifiez collectivement les graines de sésame et d'orge de vos vieux sanskars, de votre vieille nature et de vos vieilles activités avec détermination. Ainsi la tâche de la transformation du monde sera accomplie et le feu sacrificiel achevé.

Devise: : Vous pouvez mettre vos *plans* en *pratique* quand vous maintenez *l'équilibre* entre le fait d'être un maître et un enfant.

*** OM SHANTI ***

Signal avyakt : Imprégnez-vous de la personnalité de la royauté et de la pureté spirituelles.

Dans le service de Dieu, la plus grande charité consiste à faire le don de la pureté. Être pur et permettre aux autres de le devenir, c'est être une âme charitable, parce qu'ainsi, vous libérez les âmes du grand péché qu'est le suicide de l'âme. L'impureté revient à suicider l'âme, et la pureté, c'est lui donner la vie. Éliminer la peine de quelqu'un et lui donner du bonheur est le plus grand acte de charité. En accomplissant une telle charité vous deviendrez des âmes charitables.